

DE LAS COMUNAS DE RETIRO, LINARES, LICANTÉN, CURICÓ Y TALCA

GORE Maule entrega apoyo económico a deportistas

TALCA. En una clara señal del compromiso con el desarrollo del deporte regional, en el Consejo Regional del Maule, liderado por el gobernador regional del Maule y presidente del CORE, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, se aprobó la asignación directa de recursos para iniciativas deportivas provenientes de distintas comunas de la región, lo que representa una importante inversión pública destinada a potenciar el talento local y fomentar el deporte inclusivo y competitivo.

Álvarez-Salamanca valoró esta aprobación y explicó que "hemos aprobado una cantidad importante de recursos para nuestros deportistas y esta es una muestra concreta del compromiso del Gobierno Regional con el deporte en todas sus formas, especialmente con los deportistas paralímpicos que con esfuerzo, disci-

plina y perseverancia están llevando en alto el nombre del Maule".

Un hito relevante de esta aprobación es el firme respaldo a deportistas y clubes paralímpicos, reafirmando el compromiso del Gobierno Regional con la inclusión y el deporte adaptado de alto rendimiento.

BENEFICIADOS

Entre los beneficiados se encuentran Williams Matamala, de Linares, quien entrena para la clasificación al Mundial de Paranatación Singapur 2025; Matías Mansilla, también linaresense, que competirá en el Mundial de Paraciclismo de Pista en Río de Janeiro; Sofía Fernanda Fuentes, destacada tenista paralímpica; y el Club Paranatación Unidos por el Maule, de Talca, que participará en el Open

Nacional de Paranatación Santiago 2025.

Junto a ellos, también recibirán apoyo otros destacados deportistas y equipos: Claudio Umanzar, de Retiro, quien representará a Chile en el Mundial de Karate Shinkyokukai en Japón; Israel Hernández Aguilar, de Licantén, que se alista para competir en el Mountain Bike XCO-XCM 2025; Yoyito Retamal, de Linares, clasificado al Sudamericano de Ciclismo 2025; Club Deportivo Curicó Rugby, que competirá en un torneo interregional; Club Deportivo Colegio Montessori de Talca, que representará al país en el Campeonato Mundial Interescolar FISEC en Hungría; Federación Deportiva Nacional de Motociclismo, que organizará en Curicó la quinta y sexta fecha del Campeonato Nacional de Enduro FIM 2025.



Autoridades compartieron con algunos de los deportistas beneficiados.